

くじら認定こども園だより

6 月号

色とりどりの紫陽花に、梅雨の訪れを感じる季節となりました。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々、色々な遊びを楽しんでいます。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

歯科検診があります

6/14(水)9:30～全園児対象で歯科検診を行います。なるべく私用休み(都合欠)のないようお願いいたします。(欠席の場合は後日保護者の方の受診となりますご了承下さい)

☆お誕生日おめでとう☆



月	火	水	木	金	土
			1 体育教室 (3～5 歳児)	2	3
5	6	7 尿検査 ※3～5 歳児対象	8	9	10 午後の家庭保育 お願い日
12	13 避難訓練	14 歯科検診 9:30～ (全園児)	15 体育教室 (3～5 歳児)	16	17
19	20 V・ファーレンサッカー教室(5 歳児)	21	22	23	24
26	27 身体測定 (0・1 歳児)	28 身体測定 (2・3 歳児)	29 身体測定 (4・5 歳児)	30 お誕生会	

お知らせとお願い

- 子ども達の規則正しい生活を守る為、登園は 9:00 完了でお願いします。
- 諸費袋等のお金を園にお持ちいただく場合は、必ず職員へ手渡しをお願いします。
- 薬の代行依頼をされる場合は、投薬依頼書に記入漏れ、間違いがないかご確認頂き、職員へ薬と共に手渡し頂くようお願いいたします。

尿検査について ※3～5 歳児対象

6/1(木)にキット配布、6/7(水)が提出日となります。朝 1 番の尿を採取し、園廊下(～8:00 まではだいち室前、8:00～にじ廊下前)に設置しますクラス箱へ入れて下さい。

うみチーム

<ねらい>

- ・梅雨期の保健衛生に留意し、快適な環境の中で気持ち良く、健康に過ごす。
- ・食への意欲を大切に、楽しみながら食べられるようにする。

<クラスより>

歩行やハイハイのスピードが速くなってきたうみチームさん。活動範囲もどんどん広がって楽しくなってきました♪気に入った玩具を手にとって遊んだり、時には保育者の側に来て甘えてみたりと可愛い姿を沢山見せてくれる子ども達♡お友達が持っている玩具に触ろうとしたり、お顔を近づけて見つめ合ったりと、お友達にも興味が出てきているようです♪今月も体調に気をつけながら楽しんで過ごしていきたいと思います！

だいちチーム

<ねらい>

- ・生活の流れに慣れ、安心して過ごす。
- ・保育者や友達、異年齢児との関わりの中で、やりとりを楽しむ。

<クラスより>

少しずつだいちチームさんとしての生活に慣れてきており、自分の好きな遊びを見つけて楽しんでいます。最近では、手遊びや季節の歌などの聞き馴染みのある歌を口ずさんだり、絵本に出てくるワードを友達と一緒に口に出しては笑ったりしています。友達との関わりを楽しむきっかけになっているようです★これからも、たくさんのお歌や言葉を知っていくことを楽しみにしているお友達でした！お家でもぜひ、聞いてみてください！

あめチーム

<ねらい>

- ・泥、砂、水などの感触を味わい、そこで生まれる変化を楽しむ。
- ・リズム遊びや運動遊びなどに参加し身体を動かす楽しさを知る。

<クラスより>

先日の運動会へのご参加、ありがとうございました。堂々と行進やかけっこをする姿が見られました＼(^o^)/高月齢児のお友達は少しずつ衣服の着脱に興味が出始め、自分で好きな洋服を選び「自分で出来る！」と一人でお着替えしようと頑張っています(*^▽^*)低月齢児のお友達もズボンや靴下、靴など頑張ろうとする姿が見られます(*^▽^*)難しい時は先生達に持ってきて一緒に頑張っています♡梅雨時期に入るので、室内遊びを充実させられるよう工夫しながら、体調に気をつけて過ごしたいと思います！

にじチーム

<ねらい>

- ・梅雨の時期の過ごし方を知り、安全に過ごそうとする。
- ・保育者や友達に対して自分の思いや仕草、言葉で伝えようとする。

<クラスより>

先日の運動会はありがとうございました。練習の成果を十分に発揮し、笑顔で披露することができていましたね！親子競技でお父さんやお母さん方と会えた時の子ども達の様子にもほっこしました。運動会後の外遊びでは、かけっこの名前呼びをし合って、余韻を楽しんでいる子ども達です♪今月は、はさみを使った製作やルールのある遊びを取り入れて梅雨の時期を過ごしていきたいと思います。

そらチーム

<ねらい>

- ・自分の思いや考えを言葉にして伝え、気持ちが通じ合う喜びを感じたり相手の思いに耳を傾けようとする。
- ・梅雨時期ならではの泥遊びや水遊びを楽しむ。

<クラスより>

運動会はたくさんのご声援と親子競技にも参加して頂き、ありがとうございました。子ども達が一生懸命頑張る姿に感動しました。そらチームでは友達と関わって遊ぶことが増えました。その中でも友達同士でのトラブルはありますが、気持ちを伝えることも大切なことです。ふわふわ言葉、ちくちく言葉について皆で考えました。生活していく中で「ふわふわ言葉」が増えてくれると嬉しいです。

くじらチーム

<ねらい>

- ・梅雨の自然を知り、てんきの変化や雲動きなどに興味を持つ
- ・ルールを守りながら友達と楽しさを味わう。

運動会という、大きな行事が終わり少しずつ、生活発表会に向かった練習を始める予定です。また、遊具では、先日作ったレインコートをきて小降りの時など遊ぶ予定です。少しずつグループ遊びができて会話の中で強く言って友達の反応を見てみたりと多く見られてきました。その都度目にした時は朝のお集まりなどに、話してみんなと考えて今でるこたえを出して過ごしています。